
会 議 等 結 果 報 告 書 

会議区分 会議 
文書番号 ４６１ 

決裁期日 平成２９年１２月６日 

名 称 第６次上富良野町総合計画審議会 

日 時 平成２９年１２月５日 １８時００分～１９時５５分 

場 所 役場３階 第２会議室 

出席者 
委員 １３名（別紙） 欠席２名 
企画商工観光課 辻課長、深山主幹、浦島主査 

内 容 

１ 辞令交付（18：00～） 町長より辞令交付（欠席委員２名） 

２ 町長あいさつ 

３ 各委員紹介 

４ 会長及び副会長選任・・・事務局案の提示に異議なし 

  会長  富田成一委員 

  副会長 村上孝子委員   両名より選任あいさつ 

５ 報告及び説明事項・・・資料に沿って事務局より説明 

（１）総合計画の概要 

（２）今後のスケジュール 

（３）計画策定の取組課題 

（４）アンケート調査等 

【質疑／意見等】 

（佐川委員）第 5 次総合計画のキャッチフレーズである「四季彩のまち かみふらの」の“四

季彩”の言葉の意味が不明確、花と炎の四季彩まつりを運営する商工会組織としても、

四季彩の意味を説明できないしピンときていない。第６次総合計画ではこの件も審議し

てほしい。 

（企画商工観光課長）第４次総合計画のキャッチフレーズとして初めて使用され、第５次に

引き継いで約 20 年使用している。必ずしも踏襲しなければならないものではないので、

より合致するものがあれば今後審議していただきたい。 

（北川委員）アンケート調査結果について、第５総合計画のアンケート結果や町で行った各

事務事業の評価・総括を客観的に比較検証して、基本構想と基本計画素案策定に反映

していただきたい。 

（巽委員）現計画を評価検証してから次期計画を策定すべきである。数値目標の評価、総

括は行っているのか。佐川委員の発言同様、「四季彩」の定義が不明確で説明しづら

い。 

（企画商工観光課長）数値目標の達成状況等について毎年検証作業を行っている。施策

の評価と併せて策定作業を進めたい。 

（町長）第５次総合計画における施策体系等にこだわらずに、第６次総合計画を審議いた

だきたい。 

（森本委員）小学生の絵画作文コンクールは高く評価する。計画で取り上げる優秀作以

外にも光る発想があると思われる。今回の総合計画策定以降も継続していただきた

い。 

  



 

（中田委員）アンケート結果で、議会傍聴が非常に少ない状況で議員定数の削減の意向が強い

のは特徴的に感じられる。（村上副会長）森本委員同様、子どもたちが自分の夢（かみふらの

の未来）を、作品を通して表現しており、継続願いたい。 

（三島委員）高齢化が進み、連合会組織の必要性も課題と認識している。 

（広瀬委員）町に対する愛着度の高さに比べ住み続ける意欲が低い結果が重要な課題を示して

いる。次代を担う中高生や若者が、上富良野町に住み続けたい魅力を見つけていきたい。 

 

６ その他 

   次回会議を２月中に開催することを確認した。開始時間も今回同様とする。 

 

７ 閉会あいさつ（富田会長）  19：55 

 

 

 

  



第６次上富良野町総合計画審議会委員名簿 

区 分 氏     名 所 属 団 体 等 出欠 

会長 富 田 成 一 ふらの農業協同組合  

副会長 村 上 孝 子 女性連絡協議会  

 井 村 祐 太 公募  

 小 野 寿 樹 公募 欠席 

 加 藤 雅 也 公募  

 北 川 雅 一 上富良野町社会福祉協議会  

 佐 川 泰 正 上富良野町商工会  

 島 瀬 良 一 生活安全推進協議会 欠席 

 巽  俊 明 住民会長連合会  

 中 田 繁 利 体育協会  

 広 瀬 美 奈 公募  

 三 島 功 士 公募  

 宮 下 吉 勝 かみふらの十勝岳観光協会  

 向 山  直 ＰＴＡ連合会  

 森 本 京 子 文化連盟  


